

Un museo de la migración francesa abre sus puertas en México



Ciudad de México, 5 de marzo 2018

La Embajadora inauguró ayer en la asociación Raíces Francesas en México este espacio que presenta objetos y documentos de los franceses que encontraron en México a su país de adopción.

La asociación "Racines françaises au Mexique" (Raíces Francesas en México A.C.) inauguró el lunes 5 de marzo, el museo RFM en presencia de la Embajadora Anne Grillo.

El pequeño museo, abierto al público, exhibe objetos y documentos inéditos sobre la historia de la migración francesa del siglo XVIII al siglo XX.

Vuelve a trazar el camino de habitantes de Barcelonnette, Franche-Comté, Lorraine, Savoie, Midi-Pyrénées, Pays Basque y otras regiones de Francia, quienes se fueron a México para echar raíces y contribuir al desarrollo del país mediante museos y asociaciones, empresas, bancos, industria, almacenes, escuelas, hospitales entre otros.

El museo cuenta también con una biblioteca, muestra de publicaciones sobre la comunidad francesa, así como diversos objetos emblemáticos.

La asociación fundada en 2003 por Geneviève Béraud-Suberville es presidida actualmente por Lucía Theurel.

Para mayor información: <http://www.rfm.org.mx>

Dernière modification : 06/03/2018

[↑ Haut de page](#)